



きりんぐみだより

2022 年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ



最近の子どもの姿

いよいよ子どもたちが大好きな水遊びが始まります。健康管理をしっかりと、思い切り満喫できるようにしたいですね。6月は梅雨期らしくグズグズした気候が続きました。室内での活動が多くなり、七夕に向けての制作活動も興味をもって楽しむことができ、素敵な織り姫と彦星が完成しました。ホールではしっぽとりがブームとなり、汗を流しながら走り回っていました。お部屋には新しいパズルが入り、夢中になっています。ピースが98ピース以上あるのですが、すごい集中力で友だちと協力しながらやっています。晴れた日は散歩に出かけ、たくさん体を動かし、いろいろな遊具に挑戦しました。帰り道は暑く、喉はカラカラです。そんな時、何処からともなく初夏の風が吹いてきました。「せんぷうきみたいで、きもちがいいね」と、誰かの囁き・・・子どもの素敵な感性にほっこりしました。お当番さんがオクラ、朝顔の水やりを頑張っています。また、さつま芋の栽培も始めました。子どもたちの興味のあること、面白いこと、楽しいことへの集中力は本当にすごいなと感心しています。一緒に素敵なことをたくさん見つけ楽しんでいきたいと思います。



今月のうた

「ぼくのミックスジュース」



1 おはようさんの おおごえと きらきらきらの おひさまと それにゆうべの こわいゆめ
みんな みきさーに ぶちこんで



あさは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす



こいつを ぐぐっと のみほせば きょうは いいこと あるかもね



2 ともだちなかよし うたごえと すかっとはれた おおぞらと それにけんかのべそっかき
みんな みきさーに ぶちこんで



ひるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす



こいつを ぐぐっと のみほせば なんでもかんでも いいちょうし



3 あのね それでねの おはなしと ほんわかおふろの いいきもちと
それに ひざこぞうの すりきずを



みんな みきさーに ぶちこんで



よるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす



こいつを ぐぐっと のみほせば あとはぐっすり ゆめのなか

